

L'é-colo Grandeur Nature

POUR APPRENDRE À VIVRE MIEUX EN RESPECTANT LES RESSOURCES DE LA PLANÈTE

L'écocamp d'Harricourt sera un lieu d'éducation à la citoyenneté « verte », un lieu de détente et de vacances pour les jeunes, montrant qu'écologie et loisirs peuvent être associés avec une approche **joyeuse** et **positive**, **pédagogique** et **responsable**.

D'une capacité d'accueil de 42 enfants âgés de 8 à 17 ans encadrés par 6 animateurs, l'exploitation du site se fera dans le cadre d'une démarche **constructive**, **participative** et **durable**.

De semaine en semaine, d'année en année, les participants, organisations et citoyens engagés autour de ces valeurs pourront contribuer à faire vivre, à entretenir et à développer le site en s'appuyant sur **un projet pédagogique exigeant au service de la nature, de son territoire et de ses habitants**.

Familles Rurales prône la nécessité d'**un monde durable, respectueux de la planète et d'un meilleur partage de ses ressources**. Ce message, notre Mouvement reconnu d'utilité publique se doit le transmettre auprès des jeunes générations, par l'éducation à la citoyenneté et l'apprentissage d'un comportement écoresponsable quotidien, de manière à ce que **le fameux « jour du dépassement » de notre Terre recule d'année en année**.

La Fédération départementale Familles Rurales des Ardennes est constituée de 57 associations locales et de 7 associations de territoires qui regroupent 3210 familles. Elles agissent au quotidien au service de nos territoires et des familles qui y vivent. Associations et Fédération organisent ensemble des activités régulières ou ponctuelles en direction d'un large public et gèrent des services de proximité.

Projet financé par le fonds FEADER dans le cadre de l'appel à projets « Soutien aux services de base en milieu rural »

